



Avenir et culture pour les 4e

publié le 07/02/2023

Vendredi 3 février, les élèves de 4e se sont rendus à Poitiers pour une journée placée sous le signe de l'orientation et de la culture. Ils ont participé à l'événement « Décollage immédiat » sur le site de l'aéroport Poitiers-Biard. Les élèves ont été reçus par un animateur qui leur a présenté tous les métiers possibles dans le secteur aéronautique : de technicien logistique à dessinateur en passant par peintre aéronautique, monteur câbleur, etc. Les élèves ont ensuite été amenés à expérimenter des gestes professionnels sur différents ateliers : câblage, soudure virtuelle, rivetage, cambrage et freinage. Ils ont ainsi réalisé un avion miniature en expérimentant la technique du rivetage. La visite s'est achevée sur différents témoignages de professionnels et la présentation des lycées proposant des formations du CAP jusqu'au BTS.

Cette journée fut également l'occasion de découvrir Le Miroir, ancien théâtre situé au cœur de Poitiers. Accueillis par la responsable des Micro-Folies de Poitiers et par une étudiante en Histoire des Arts, les élèves ont décrypté l'œuvre en miroir du maître verrier Robert Pansart. Réalisée en 1957 pour le théâtre, elle vient de sortir de quatre années de restauration. Cette œuvre représente tous les arts scéniques, de la comédie au théâtre antique et shakespearien en passant par la comédie, le drame, la danse, le chant et la musique. Les élèves ont ensuite participé en groupes à un jeu d'histoires imaginaires à partir d'œuvres de nature différente. Ce fut l'occasion de découvrir des œuvres passées mais aussi contemporaines et de travailler collectivement.